
PETICIÓN DE UNA INSTALACIÓN DEPORTIVA ELEMENTAL (IDE) PARA LA ESQUINA 

COMPRENDIDA ENTRE LAS CALLES SAN VICENTE DE PAÚL Y AVENIDA HERMANOS MACHADO 

 

Se solicita la realización de una INSTALACIÓN DEPORTIVA ELEMENTAL (IDE) en el espacio 

comprendido entre las calles San Vicente de Paúl y Avenida Hermanos Machado, terreno  de 

propiedad municipal. Actualmente es un descampado en mal estado que se utiliza como zona 

de aparcamiento y como zona deportiva “no oficial”. 

Sabemos que en los últimos años la Fundación deportiva Municipal (FDM) ha invertido más de 

1,5 millones de euros en la adecuación de las Instalaciones Deportivas Elementales con el fin 

de dotar a los barrios de la ciudad de Valencia de óptimos espacios para poder practicar una 

amplia variedad de deportes. Pues bien, al barrio de Orriols no le ha correspondido nunca 

ninguno. 

Conocemos que la concejala de Deportes de la ciudad de Valencia, Pilar Bernabé ha señalado 

en diversas ocasiones que las instalaciones deportivas elementales suponen una prioridad para 

“consolidar la práctica deportiva en nuestros barrios”. Declara también que “da respuesta con 

estas instalaciones a las demandas de los vecinos y vecinas de nuestros barrios que siempre 

han mostrado un especial interés por la mejora de estas instalaciones. Estamos posicionando a 

Valencia como capital del deporte a nivel nacional e internacional, pero atendiendo siempre 

de forma prioritaria las necesidades en materias de infraestructuras deportivas de nuestros 

barrios”. Parece ser que el barrio de Orriols no entra dentro de este proyecto, o no pertenece 

a la ciudad de Valencia. 

Pedimos que en este IDE se incluyan pistas para la realización de deportes como el fútbol y el 

baloncesto, además de otras para la práctica de deportes urbanos, que puedan ser usados por 

la totalidad de los vecinos y vecinas del barrio de Orriols. Queremos formar parte de esa red de 

espacios deportivos de la ciudad de Valencia. Todos sabemos que la práctica de deporte y de 

actividad física está recomendada por la OMS para una mejor calidad de vida.  

Este espacio pedido además se halla en una parte del barrio donde no hay edificaciones, con lo 

cual, las molestias para vecinos y vecinas sería mínima. Nuestros niños, jóvenes y mayores no 

tendrían que desplazarse a otros barrios para realizar dichas prácticas deportivas. 

Solicitamos también, que en caso de que este proyecto se lleve a cabo, sea consensuado con 

las asociaciones y entidades del barrio, que son numerosas y muy activas. 


